



こくちキター



あいぽーとフェア'17

●災害対策車両展示



TEC-FORCEになって車乗体験
●ダム操作模型実演



ドローンからの記念撮影

11月18日(土)、「あいぽーとフェア'17」が開催されました。洪水時には、ダム群による洪水調整や地元水防団などの懸命な水防活動、排水ポンプ車による排水作業などで被害の軽減に努めていますが、大規模水害に対する被害の最小化を目指すためには、地域の皆様の力がが必要です。今回の体験が「治水施設や災害対策車両の役割」、自らそして家族の「命を守る防災」を知ってもらう機会になれば幸いです。

また、同時開催としてドローン飛行実演や流木アート体験、気象に関する防災や実験なども行われ、家族で訪れた方からは「貴重な体験をありがとう。」とコメントを頂きました。来年も開催を予定しています。みんなで参加し防災意識の向上へ♪



ダムの役割はわかったかな。

●気象に関する防災や実験



200mmの雨を体験



壁掛けオブジェが完成



雨粒はどんな形かな？

◆◆編集後記◆◆天候が心配される中、多くの方々にご来場いただきました。雨の強さ、雨粒の形、流木アート、働く車たち…「へえ〜」「おお〜」etc.という気持ちが、防災意識への一歩目かもしれませんね♪(や)



胸に刻もう

『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～